

## Obras paralizadas: **Alinco culpa al MOP y asegura que hay deudas de miles de millones a contratistas**

**• El parlamentario detalló las deudas del ministerio con siete compañías por más de 50 mil millones de pesos.**

**• Llamó a normalizar los pagos para que se reactive la economía de la zona.**



**Valparaíso.** En la última reunión de la comisión de Obras Públicas de la Cámara de Diputados y Diputadas, el diputado René Alinco solicitó oficiar a las autoridades pertinentes del Ministerio de Obras Públicas para pedir una explicación por la falta de pago de obras viales en la Región de Aysén.

“Yo quisiera plantear un tema que no es secreto para nadie, pero que lamentablemente no ha tenido solución. Y se refiere al no pago a siete empresas constructoras por proyectos viales prácticamente terminados y no se les ha pagado de parte del MOP”, dijo el parlamentario al inicio de la intervención.

Al respecto, el PPD señaló tener una lista “extraoficial” de las empresas afectadas y los montos adeudados de parte de la cartera que encabeza la ministra Jessica López.

“Se le debe a la empresa Compax, \$20 mil millones; a Valko, \$8 mil millones; Flesan, \$5 mil millones; FV, \$6 mil millones; Icafal, \$5 mil millones; Sicomaq, \$4 mil millones; Sembler, \$4 mil millones. Y esto suma y sigue porque estoy seguro que hay otras empresas en el país a las que no se les ha cancelado. Estas son algunas que están en mi región, de Aysén”, detalló.

### Oficiar al MOP

Durante dicha Comisión, Alinco hizo una petición: “Solicito oficiar, no sé si a la señora ministra o a quien corresponda, para buscar la solución en conjunto para que este problema se supere”. “Yo sé perfectamente que el Ministerio está al tanto de la situación; si ellos son los que deben”, precisó.

“Veo que a veces estamos mirando para el lado, no tocamos el tema de fondo, no utilizamos nuestro rol fiscalizador como corporación, digamos para ver qué es lo que está pasando aquí, alguien es responsable de que no se les permita facturar a las empresas. Algunas empresas quiebran, se adhieren a la ley, pero al final del día los que pagan los platos rotos son las y los trabajadores”, sostuvo.

Solo por mencionar, algunas de las obras detenidas en Aysén, Alinco detalló “son el mejoramiento Ruta 7 Sur El Manzano, en Cochrane; que se encuentra paralizada desde junio pasado por la Dirección de Vialidad. El

reinicio de los trabajos es incierto dado que el servicio aún no resuelve materias indispensables para la debida continuidad de las obras. También está el caso del mejoramiento Ruta 243 sector Calle Victoria Escuela Agrícola, en Coyhaique, obra terminada en un cien por ciento y que aún no recibe pago.